

**NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP)  
REQUEST FOR SUPPLY ARRANGEMENTS (RFSA)**

<b>Reference Number:</b>	10211038	<b>Solicitation Number:</b>	10211038
<b>Organization Name:</b>	The Department of Canadian Heritage (PCH)		
<b>Solicitation Date:</b>	February 8, 2022	<b>Closing Date:</b>	March 1, 2022– 14:00 EST
<b>Anticipated Start Date:</b>	Upon issuance of Supply Arrangements (SA)		
<b>Estimated Delivery Date</b>	N/A		
<b>Contract Duration :</b>	The Supply Arrangement period will be for a period of four (4) years from the date of issuance		
<b>Solicitation Method:</b>	Competitive		
<b>Applicable Trade Agreements:</b>	The Canadian Free Trade Agreement (CFTA), the Canada-Chile Free Trade Agreement (CCFTA), the Comprehensive and Progressive Agreement for Trans-Pacific Partnership (CPTPP), the Canada-Colombia Free Trade Agreement (CCoIFTA), the Canada-European Union Comprehensive Economic and Trade Agreement (CETA), Canada-Honduras Free Trade Agreement, the Canada-Korea Free Trade Agreement (CKFTA), the Canada-Panama Free Trade Agreement (CPanFTA), the Canada-Peru Free Trade Agreement (CPFTA), the Canada-Ukraine Free Trade Agreement (CUFTA), Canada-United Kingdom Trade Continuity Agreement and the World Trade Organization Agreement on Government Procurement (WTO-AGP).		
<b>Comprehensive Land Claim Agreement Applies:</b>	No		

**GSIN:** 5129B Construction of Other Buildings/ Construction d'autres bâtiments

**Title:**

Rental and Installation of Scaffolding Platforms and Structures for the Department of Canadian Heritage (PCH)

**Summary:**

The Department of Canadian Heritage (PCH) is seeking professionals in the rental and installation of temporary scaffolding platforms and structures to qualify as Supply Arrangement Holders (Suppliers) for events produced or supported by PCH in the National Capital Region, and under the terms and conditions outlined in the Request for Supply Arrangement.

These supply vendors will be an inventory of potential firms that have the experience and capacity to provide its specific services for individual projects. Suppliers will be engaged on an "as needed" basis for individual projects through a project specific Request for Proposal (RFP) issued in accordance with the terms of the Supply Arrangement.

The Supply Arrangement period will be for a period of four (4) years from the date of issuance of the Supply Arrangement

**Number of RFSA:** Upon qualified Supply Arrangement Holders (Suppliers) as determined under Request for Supply Arrangements (RFSA)

**Tendering Procedure:** Open

This requirement is open to Bidders for Services in the National Capital Region.

**Mandatory Evaluation Criteria:**

1. The Bidder must demonstrate that they have a minimum of five (5) years' experience preceding the closing date of this Request for Supply Arrangement in the delivery and installation of weatherproof scaffolding structures and platforms. The experience must include transportation, installation, maintenance, inspection and dismantling.

At a minimum, the Bidder must include the following information:

- (a) Name of client business or organization and contact information for the resource person;
- (b) Start and end dates of the experience; and
- (c) Details about the experience acquired.

2. In addition to criterion 1, the Bidder must provide in their proposal **at least one (1) detailed example** of a project where the firm acquired experience in delivering weatherproof scaffolding rental services which must include transportation, installation, maintenance, inspection and dismantling and which is similar in scope and complexity to what is described in Annex A, Statement of Work.

This experience must have been acquired in the five (5) years preceding the closing date of this Request for Supply Arrangement. At a minimum, the Bidder must include the following information in their example:

- (a) Name of client business or organization and contact information for the resource person;
- (b) Start and end dates of the experience; and,
- (c) Details about the experience acquired from a project (a one-page summary of at minimum 500 words).

3. The Bidder must demonstrate that they have a minimum of three (3) years' experience preceding the closing date of this Request for Supply Arrangement in the delivery and installation of platforms for large-scale events\* such as festivals, celebrations, ceremonies and others.

\*Note: A large-scale event is, by definition, a social activity of a cultural, artistic, ceremonial, commercial, sporting or other nature, organized to attract **a large audience**.

At a minimum, the Bidder must include the following information:

- (a) Name of client business or organization and contact information for the resource person;
- (b) Start and end dates of the experience; and,
- (c) Details about the experience acquired (a summary of at minimum 750 words).

4. The Bidder must confirm and demonstrate that they have all the types of equipment indicated in article 4.1.C of Annex "A", Statement of Work.
5. The Bidder must also demonstrate their capacity to provide services seven (7) days a week in order to respond to emergencies. The Bidder must demonstrate that they can respond to emergencies by getting to the site in less than two (2) hours.

**Security Requirement:**

Reliability Status

**Contracting Authority:**

**Name:** Lise Berniquez

**Email Address:** [contrats-contracting@pch.gc.ca](mailto:contrats-contracting@pch.gc.ca)

**Inquiries:**

Inquiries regarding this Request for Supply Arrangements (RFSA) requirement must be submitted to the Contracting Authority named above. BIDDERS ARE ADVISED THAT "BUYANDSELL.GC.CA" IS NOT RESPONSIBLE FOR THE DISTRIBUTION OF ANY SOLICITATION DOCUMENTS. The Crown retains the right to negotiate with any supplier on any procurement. Documents may be submitted in either official language.

## AVIS DE PROJET DE MARCHÉS (APM)

### DEMANDE D'ARRANGEMENTS EN MATIÈRE D'APPROVISIONNEMENT (DAMA)

<b>Numéro de référence :</b>	10211038	<b>Numéro de la demande de soumissions :</b>	10211038
<b>Nom de l'organisation :</b>	Ministère du Patrimoine canadien (PCH)		
<b>Date de la demande de soumissions :</b>	TBD 2022	<b>Date de clôture :</b>	TBD, 2022 – 14h00 HNE
<b>Date de commencement prévu:</b>	N/A ou À l'attribution d'Arrangements en matière d'approvisionnement (AMA)		
<b>Date de livraison estimative:</b>	N/A		
<b>Durée du contrat:</b>	La période de l'arrangement en matière d'approvisionnement sera d'une durée de quatre (4) ans à partir de la date d'émission.		
<b>Méthode de sollicitation :</b>	Concurrentielle		
<b>Accords commerciaux:</b>	Accord de libre-échange canadien (ALEC), l'Accord de libre-échange Canada-Chili, les Accords de Partenariat transpacifique global et progressiste (PTPGP), l'Accord de libre-échange Canada-Colombie, l'Accord économique et commercial global entre le Canada et l'Union européenne, l'Accord de libre-échange Canada-Honduras, l'Accord de libre-échange Canada-Corée, l'Accord de libre-échange entre le Canada et Panama, Accord de libre-échange Canada-Pérou, l'Accord de libre-échange Canada-Ukraine et l'Accord de libre-échange Organisation mondiale du commerce – Accord sur les marchés publics (OMC-AMP).		
<b>Ententes sur les revendications territoriales globales s'applique:</b>	Non		

#### **Ce besoin est pour:**

Ministère du Patrimoine canadien (PCH)

#### **Titre :**

Location et installation de plateformes et de structures d'échafaudages

#### **Sommaire :**

Le Ministère du Patrimoine canadien (PCH) est à la recherche de professionnels de services de location et installation de plateformes et de structures d'échafaudages temporaires pour les qualifier comme détenteurs d'arrangement en matière d'approvisionnement (fournisseurs) dans le cadre d'événements produits ou supportés par PCH dans la région de la capitale nationale, et selon les modalités et conditions énoncées dans la demande d'arrangement en matière d'approvisionnement.

Ces fournisseurs d'approvisionnement constitueront un inventaire des entreprises potentielles qui possèdent l'expérience et la capacité requises pour fournir ses services spécifiques pour des projets

individuels. Les fournisseurs seront engagés « au fur et à mesure des besoins » pour des projets individuels au moyen d'une demande de proposition (DP) propre au projet, délivrée conformément aux modalités du régime d'approvisionnement.

La période de l'arrangement en matière d'approvisionnement sera, pour une durée de quatre (4) ans à compter de la date d'émission de l'arrangement en matière d'approvisionnement.

### **Nombre de RFSA :**

Sous les titulaires d'arrangements en matière d'approvisionnement (fournisseurs) qualifiés, tels que déterminés dans le cadre de la demande d'arrangements en matière d'approvisionnement (RFSA).

### **Procédure de passation des marchés:** ouvert

Ce besoin est ouvert aux soumissionnaires pour des services dans la **Région de la capitale nationale.**

### **Critères techniques obligatoires :**

1. Le soumissionnaire doit démontrer qu'il possède un minimum de cinq (5) ans d'expérience précédant la date de clôture de la présente demande d'arrangement en matière d'approvisionnement, dans le domaine de la livraison et l'installation de plateforme et de structure d'échafaudages en toutes saisons. L'expérience doit inclure le transport, l'installation, l'entretien, l'inspection et le démantèlement.

Le soumissionnaire doit inclure, au minimum, les renseignements suivants :

- a) Nom de l'organisation ou de l'entreprise client et coordonnées de la personne-ressource;
  - b) Dates de début et de fin de l'expérience; et,
  - c) Renseignements détaillés de l'expérience acquise.
2. En plus du critère 1, le soumissionnaire doit présenter dans sa proposition **au moins un (1) exemple détaillé** d'un projet, démontrant l'expérience acquise de son entreprise en matière de prestation de services de location d'échafaudage en toutes saisons devant inclure le transport, l'installation, l'entretien, l'inspection et le démantèlement et qui sont similaires du point de vue de la portée et de la complexité à ce qui est décrit dans l'annexe « A », Énoncé des travaux.

Cette expérience doit avoir été acquise au cours des cinq (5) années précédant la date de clôture de la présente demande d'arrangement en matière d'approvisionnement. Le soumissionnaire doit inclure, au minimum, les renseignements suivants dans l'exemple qu'il présente :

- a) Nom de l'organisation ou de l'entreprise client et coordonnées de la personne-ressource;
  - b) Dates de début et de fin de l'expérience; et,
  - c) Renseignements détaillés sur l'expérience acquise d'un projet (un résumé d'une page d'au minimum 500 mots en longueur).
3. Le soumissionnaire doit démontrer qu'il possède un minimum de trois (3) ans d'expérience précédant la date de clôture de la présente demande d'arrangement en matière d'approvisionnement, dans le domaine de la livraison et l'installation de plateforme pour des événements de grandes envergures\* tel que : Festivals, célébrations, cérémonies ou autres.

\*Note : Un événement de grande envergure est par définition, une activité sociale à caractère culturel, artistique, cérémonial, commercial, sportif ou autres, organisé dans le but d'attirer **un large public.**

Le soumissionnaire doit inclure, au minimum, les renseignements suivants :

- a) Nom de l'organisation ou de l'entreprise client et coordonnées de la personne-ressource;
  - b) Dates de début et de fin de l'expérience; et,
  - c) Renseignements détaillés de l'expérience acquise (un résumé d'au minimum 750 mots en longueur)
4. Le soumissionnaire doit confirmer et démontrer qu'il détient tous les types d'équipement mentionnés à l'article 4.1.C de l'annexe « A », de l'Énoncé de travail.
  5. Le soumissionnaire doit démontrer sa capacité à fournir un service sept (7) jours sur sept (7) afin de répondre aux appels d'urgences. Le soumissionnaire doit démontrer qu'il peut répondre à des urgences en se présentant sur les lieux dans un délais de moins de deux (2) heures.

**Exigences relatives à la sécurité :**

Fiabilité

**Autorité de contrat :**

**Nom :**

Lise Berniquez

**Courriel :**

[PCH.contrats-contracting.PCH@canada.ca](mailto:PCH.contrats-contracting.PCH@canada.ca)

**Demandes de renseignements :**

Les demandes de renseignements concernant le besoin de cette **Demande d'arrangements en matière d'approvisionnement (DAMA)** doivent être transmises à l'autorité contractante identifiée ci-dessus. LES SOUMISSIONNAIRES SONT PRIÉS DE NOTER QUE LA DISTRIBUTION DES DOCUMENTS DE L'INVITATION À SOUMISSIONNER NE RELÈVE PAS DU SITE ACHATSETVENTES.GC.CA. L'État se réserve le droit de négocier avec tout fournisseur dans le cadre de tout marché. Les documents peuvent être présentés dans l'une ou l'autre des langues officielles.